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Leverkusen, 27. Mai 2022 

Erhöhung der Verkehrssicherheit für Fußgän-
ger*innen und Radfahrer*innen am Kreisverkehr 
Oulustraße/Steinbücheler Straße sowie an der 
Wilmersdorfer Straße 
 
Antrag 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Schönberger, 

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertre-
tung für den Stadtbezirk III: 

Die Bezirksvertretung beschließt: 

1. Am Kreisverkehr Oulustraße, Steinbücheler Straße und Wilmersdorfer Straße werden an 
den Querungen Wilmersdorfer Straße und Steinbücheler Straße farblich gekennzeich-
nete Überwege für Fußgänger- und Radfahrer*innen angelegt. 

2. Auf der Wilmersdorfer Straße wird beidseitig ein farblich gekennzeichneter Schutzstrei-
fen für Radfahrer*innen angelegt. 

Begründung: 

Der Ausbau der Wilmersdorfer Straße sowie der oben erwähnte Kreuzungsbereich erfolgte, 
ohne die Schutzbedürfnisse von Fußgänger*innen und Radfahrer*innen ausreichend zu wür-
digen. 

Es ist zu beobachten, dass der Kreuzungsbereich auch nach dem vor ein paar Jahren erfolg-
ten Umbau weiterhin als problematisch anzusehen ist. Von der Steinbücheler Straße 
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kommend fährt der motorisierte Verkehr zügig auf die Oulustraße auf. Querende Fußgän-
ger*innen und Radfahrer*innen können so leicht übersehen werden. 

Auch beim Verlassen des Kreisverkehrs in die Steinbücheler Straße kommt es zu gefährli-
chen Begegnungen. 

Beim Bau der Wilmersdorfer Straße wurde kein Radweg einrichtet. Da eine Verbreiterung 
der Fahrbahn nicht möglich ist, soll zumindest ein farblich gekennzeichneter Schutzstreifen 
für Radfahrer*innen angelegt werden. 

Mit freundlichen Grüßen 
 

Christoph Kühl 
Fraktionsvorsitzender 


